



# ENLACE

INFORMATIVO SINTRAEMSDS NACIONAL

¡SOMOS LA FUERZA DE LA UNIDAD  
CONSTRUYENDO FUTURO CON DERECHOS...!



Síguenos



Sintraemsdes Nacional

Bogotá D.C., 12 de febrero de 2025

## Nuevo Ministro del Trabajo

# Antonio Sanguino reemplaza a Gloria Ramírez

La Junta Directiva de Sintraemsdes Nacional y su presidente Humberto Polo Cabrera, celebran y felicitan a Antonio Sanguino, luego del nombramiento efectuado por el presidente Gustavo Petro, desde Dubai.

Tras la renuncia irrevocable de Gloria Ramírez, el mandatario de los colombianos, comunicó este miércoles su decisión a través de su cuenta en X, precisando que el nuevo ministro tendrá la tarea de implementar la reforma pensional e impulsar y sacar adelante la reforma laboral.

Sanguino, quien se ha desempeñado como concejal por Bogotá y fue senador por el partido Verde, es sociólogo, egresado de la Universidad Cooperativa de Colombia, con maestría en Administración y Planificación de Desarrollo Regional de la Universidad de los Andes, y un doctorado en Gobierno y Administración Pública de la Universidad Pública de Madrid.



*Nuestra organización sindical ve con optimismo el nombramiento de Antonio Sanguino, cercano la causa de la clase trabajadora colombiana y el sector de servicios públicos domiciliarios, y desde ya ofrece toda la colaboración para seguir impulsando las reformas del cambio, que con gran compromiso inició la ministra saliente, a quien reiteramos nuestro agradecimiento”,* señaló Polo Cabrera.

